

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian tentang **"Pengaruh Religiusitas, Pendapatan, Dan Lingkungan Sosial Terhadap Minat Masyarakat Di Kota Kuala Kapuas Untuk Menabung Di Bank Syariah Indonesia"** dapat disimpulkan sebagai berikut:

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel Religiusitas (X1), dan pendapatan (X2) berpengaruh terhadap minat masyarakat di kota kuala kapuas untuk menabung di bank syariah Indonesia, sementara Lingkungan sosial (X3) tidak berpengaruh terhadap minat masyarakat di kota kuala kapuas untuk menabung di bank syariah indonesia. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil pengujian secara parsial atau uji-t.

Diketahui nilai signifikan untuk variabel religiusitas (X_1) adalah sebesar $0,001 < 0,05$ dan nilai T-hitung $3,440 > T$ -tabel sebesar 2,013, untuk variabel pendapatan (X2) adalah sebesar $0,030 < 0,05$ dan nilai T-hitung $2,238 > T$ -tabel sebesar 2,013, dan variabel Lingkungan sosial (X3) adalah sebesar $0,058 > 0,05$ dan nilai T-hitung $1,946 < T$ -tabel sebesar 2,013 maka dapat disimpulkan bahwa H_0 religiusitas (X1) dan H_0 pendapatan (X2) diterima yang berarti terdapat pengaruh antara variabel religiusitas (X_1) dan variable pendapatan (X2) terhadap minat masyarakat di kota kuala kapuas untuk menabung di bank syariah indonesia (Y). Sebaliknya H_0 lingkungan sosial ditolak yang berarti tidak terdapat pengaruh

antara variabel Lingkungan social (X3) terhadap minat masyarakat di kota kuala kapuas untuk menabung di bank syariah indonesia (Y).

Kemudian hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel religiusitas (X1), pendapatan (X2) dan lingkungan sosial (X3) secara simultan berpengaruh terhadap minat masyarakat di kota kuala kapuas untuk menabung di bank syariah indonesia. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil pengujian secara simultan atau uji-f. Diketahui bahwa nilai signifikansi untuk pengaruh religiusitas (X1), pendapatan (X2) dan lingkungan sosial (X3) secara simultan berpengaruh terhadap minat masyarakat di kota kuala kapuas untuk menabung di bank syariah Indonesia (Y) adalah sebesar $0,001 < 0,05$ dan nilai F-hitung $26,820 > F\text{-tabel } 2,807$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 diterima. Artinya terdapat pengaruh variabel religiusitas (X) variabel pendapatan (X2) dan variabel lingkungan sosial (X3) secara simultan terhadap variabel minat masyarakat di kota Kuala Kapuas untuk menabung Bank Syariah (Y).

B. SARAN

Ada beberapa saran yang perlu dipertimbangkan dalam penelitian tentang pengaruh religiusitas, pendapatan, dan lingkungan sosial terhadap minat masyarakat di Kota Kuala Kapuas untuk menabung di Bank Syariah Indonesia adalah sebagai berikut.

1. Bagi Peneliti selanjutnya diharapkan meneliti variabel-variabel independen atau indikator baru agar memperoleh informasi lebih lengkap

seperti faktor bagi hasil, kualitas pelayanan, lokasi, dan lainnya, agar dapat menghasilkan gambaran yang lebih luas terhadap masalah yang diteliti.

2. Bagi masyarakat perlunya meningkatkan tingkat religiusitas, terutama pengetahuan tentang bank syariah agar lebih baik lagi kemasanya yang akan datang, memanfaatkan sebagian pendapatannya tidak hanya untuk kebutuhan konsumsi tetapi ada yang disisihkan untuk tabungan, dan perlunya meningkatkan lingkungan sosial agar lebih tinggi lagi.
3. Bagi pembaca dengan melihat bank syariah telah menjalankan kegiatan operasional berdasarkan prinsip syariah maka diharapkan masyarakat tetap percaya untuk menempatkan dananya di bank syariah.